

SOCIÉTÉ

societe.union@sonapresse.com

Ici et là

SAMEAU : DES RÉALISATEURS FORMÉS GRÂCE À CANAL + GABON



Photo: DR

C'est en tant que partenaire que Canal + Gabon a contribué à la formation de 30 réalisateurs amateurs. C'était lors du récent Salon des métiers de l'audiovisuel (Sameau) organisé à Libreville. Une semaine durant, Canal + s'est associé à Gab Kulture Event afin de poursuivre son engagement en faveur du développement de l'écosystème audiovisuel gabonais lors de cette 3e édition du Sameau. L'offre de Canal +, dont la formation a été intégralement sponsorisée, a donné aux participants la possibilité d'être outillés en réalisation, montage vidéo et pilotage de drone. Formation conduite par des experts en la matière tels Melchy Obiang, Anselm NFA, Ruth Mignolet et Ernán Ndouoghó. À noter que Canal+Gabon est présent à chacune des éditions du Sameau.

GOSPEL : DES VOIX UNIES POUR LA PAIX



Photo: DR

Paule Zita, Arnaud Nzamba, Bénédicte Wora, Maryse de Sion, Bienvenue Moussounda, Joé, etc. Ce sont des figures connues du gospel gabonais qui ont uni leurs voix pour la "paix". Une production musicale signée du label Akiba prod, et disponible depuis le 1er juillet dernier sur les plates-formes de téléchargement streaming Spotify, Deezer, Youtube, etc. Cette œuvre musicale est inspirée des versets bibliques des livres de Jérémie 29 : 7 ("Recherchez le bien de la ville où je vous ai menés en captivité, et priez l'Éternel en sa faveur, parce que votre bonheur dépend du sien") et de Matthieu 5 : 9 ("Heureux ceux qui procurent la paix, car ils seront appelés fils de Dieu !").

ROTARY LIBREVILLE-SUD : LE MANDAT DE BOUCHARD WALKER



Photo: DR

Le Rotary club (RC) Libreville-Sud, un des clubs de la capitale, a un nouveau président. Edouard Bouchard Walker remplace Clothilde Chantal Boumba Louey pour l'exercice 2023-2024 commencé le 1er juillet 2023. Autour de l'idéal "Servir", propre au Rotary international (RI), le nouveau président entend mener son mandat autour des actions suivantes : assurer une bonne communication, augmenter les actions locales en faveur des plus démunis, promouvoir le bénévolat, œuvrer pour la santé mentale et à l'éradication de la poliomyélite, etc. Le tout pour coller au thème du président du R.I, Gordon R. McNally : " Créons de l'espoir dans le monde ".

R.H.A, F.S.L. & ENA

Don du Japon : scanner pour le CHUL et matériels médicaux pour les autres

Hans NDONG MEBALE
Libreville/Gabon

Le secteur de la Santé est en plein réarmement au Gabon. Après la réception d'antirétroviraux il y a quelques semaines de la part des États-Unis, c'est l'ambassade du Japon qui a doté hier, le Centre hospitalier universitaire de Libreville (CHUL) en matériels médicaux.

La cérémonie de remise de dons s'est déroulée en présence du ministre de la Santé, Guy-Patrick Obiang Ndong, de la ministre déléguée, Justine Libimbi-Mihindou, de l'ambassadeur du Japon au Gabon, Noguchi Shuji. C'était l'occasion de réaffirmer les liens de coopération entre Libreville et Tokyo.

Doté d'un tomodensitomètre (CT scanner), d'échographes portables à ultrasons, d'incubateurs et d'électrocardiographes, le CHUL pourra



Photo: AN

Le scanner ultramoderne livré hier au Centre hospitalier universitaire de Libreville.

désormais assurer l'exercice efficace de cette pratique médicale. Selon Guy-Patrick Obiang Ndong, "le Chul dispose désormais d'un scanner de dernière génération". Ce don contribue non seulement à renforcer la capacité de prise en charge des patients, mais également à améliorer la qualité des diagnostics médicaux dans les centres de santé et ainsi, assurer

aux populations locales un accès direct aux soins de santé primaires et communautaires de qualité à travers le territoire national. "Ces équipements permettront une nette amélioration dans la prise en charge des patients. L'objectif est d'accompagner le Gabon dans sa volonté d'éradiquer les déserts médicaux à l'intérieur du pays", a précisé le diplomate japonais.

Formation : 50 millions de bourses présidentielles pour 10 bacheliers

AEE
Libreville/Gabon

AU cours d'une cérémonie organisée en l'honneur des bacheliers 2023 par ML Services à Glass, 10 parmi eux ont bénéficié d'une bourse d'études de trois ans, d'un montant de 5 millions de francs chacun. Un don du président de la République qui leur permettra de poursuivre leur parcours de licence au sein du groupe ISI-IDEA.

C'est l'administrateur directeur général du groupe, Stéphane Amiar, accompagné des deux directeurs généraux des deux écoles, qui ont remis symboliquement les chèques aux bénéficiaires, au terme d'un tirage au sort.

" C'est une immense joie et une épine en moins pour moi, que le président de la République vient d'ôter à mon pied en permettant à



Photo: AEE

Une bénéficiaire de la bourse d'études, encadrée par les responsables de ISI-IDEA.

mon fils de bénéficier d'une bourse d'études durant tout son parcours de licence à ISI. Une école supérieure d'une grande renommée, qui va lui permettre d'avoir son diplôme ", a exulté Bertille, une des mamans dont le fils a bénéficié de cette bourse.

Pour le fondateur du groupe ISI-IDEA, " c'est un grand geste que le chef de l'État vient une fois de plus

de faire à l'endroit de la jeunesse gabonaise, en les accompagnant dans leurs études. 50 millions de bourses d'études, c'est vraiment à applaudir. Nous vous demandons tout simplement d'honorer cet homme. ISI est un vieux groupe qui a formé plus de 2 000 diplômés depuis sa création et nous souhaitons vous compter donc parmi ses diplômés. Soyez les bienvenus ! "